

Teatro Cervantes

NOTICIAS

Hoy se celebrarán secciones de cinematógrafo, por tarde y noche, proyectándose la última jornada de la preciosa película «La Dama de Monsoreau», basada en la novela de igual título del ilustre escritor francés Alejandro Dumas.

Le ha sido concedido un mes de licencia, por enfermo, a don Antonio de la Rosa y Ruiz de la Herran, Oficial de tercera clase de este Gobierno civil.

Le han sido concedidos quince días de licencia al Registrador de la Propiedad de Cuenca, de este territorio, don Luis Fernández Seco.

Esta noche, a las diez, celebrará sesión el Pleno de la Corporación municipal.

Ha sido autorizado don Juan Pedro Zorrilla Lamelas, para conducir a flote por el río Guadalimar, hasta el límite de la provincia de Jaén 8.269 piezas de madera, procedentes de cortes hechos en los términos municipales de Villaverde y Cotillas.

Mañana celebrará sesión ordinaria la Sala de gobierno de esta Audiencia territorial.

Por las autoridades se interesa conocer el paradero de Alfonso Milla Vizcaino, de 44 años, casado, cacharrero, que hace cuatro meses se ausentó de Montealegre del Castillo, donde residía en unión de su esposa y tres hijos, a los que ha dejado en la más completa miseria.

Ha sido nombrado Juez municipal de Higuera don Simón Sáez Bueno.

Desaparecidas las causas de enfermedad que motivaron su cese, ha vuelto a ser nombrado Auxiliador de la Agencia general ejecutiva, para todos los Pósitos de esta provincia, don Cecilio Arroyo.

Diabético; garantía

Fabricación única en España de alimentos gluten, «NATURA» los mejores y económicos. Venta Matarredona Hermarnos, J. Jiménez, Comestibles y Droguerías.

Le ha sido concedido un mes de licencia al Secretario judicial de Totana, de este territorio, don Vicente Lizandra Marco.

Para su provisión en renovación extraordinaria se anuncia la vacante de Juez municipal de Valdeñana.

El Ayuntamiento de Robledo anuncia concurso el cargo de Depositario de fondos municipales.

Se encuentra en esta capital el Notario electo de Cañete (Cuenca) don Eutiguano Ortega Zalve.

Fábrica de sillas de Vitoria

Composturas de todas clases RAFAEL DIAZ PERONA.—Rosario 38

mión de la matrícula de Alicante número 1.730, que llevaba 19 cajas de pescado, quedando destrizado por completo.

Han resultado heridos el conductor Julio Martínez y su acompañante Vicente Crespo Blanquer.

El Rey a Orihuela.—Preparativos para el recibimiento.

Fijamente se ha señalado la fecha del 4 de Abril para la visita del Rey a la histórica ciudad de Orihuela.

Ha despertado gran entusiasmo la visita del Monarca. Se levantarán arcos de triunfo y serán adornadas las fachadas de las casas.

Se trabaja en el arreglo de las carreteras y en la reparación del adoquinado de las calles.

En el partido de la Matanza se inaugurará el canal de riegos de Levante, cuya compuerta levantará S. M. regándose un bancal de pimientos plantado con dicho fin, por cuyo motivo los vecinos de este partido preparan grandes festejos, habiéndose acordado levantar una preciosa tribuna regia, de estilo árabe, obra del pintor oriolano don Enrique Luis Carceles.

Después se celebrará recepción en el Palacio episcopal, donde el Monarca y sus acompañantes serán obsequiados con un banquete.

Le darán guardia los somatenes locales.

Seguidamente, en el tren real, continuará su viaje a Murcia.

Barcelona 26

La estudiantina madrileña

La estudiantina madrileña ha visitado esta mañana el palacio episcopal, la Universidad y el Ayuntamiento, dando conciertos.

Con motivo de la visita de la estudiantina a la Universidad, se han suspendido las clases.

Esta tarde la estudiantina visitará las redacciones de los periódicos y después el Orfeo Catalá.

Valencia 26

A un habilitado le roban 25.000 pesetas.

El Oficial primero de Oficinas militares y habilitado de disponible y reemplazo de esta región, don Enrique Celador Miró, estaba esta mañana a las once en el Banco de Bilbao imponiendo una letra de 392 pesetas, y al terminar la operación ha notado que del bolsillo derecho del abrigo que llevaba puesto le habían sustraído 25.000 pesetas en billetes, cobradas momentos antes en el Banco de España.

Sospecha el señor Celador de un individuo grueso, de unos 30 a 35 años, de estatura regular, que estaba a su lado en el primero de dichos Bancos, y que desapareció en seguida.

Badajoz 26

Regreso de Belmonte

Procedente de Lisboa, de regreso de América, ha llegado a esta Juan Belmonte, siendo recibido por muchos amigos.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 26

De Comunicaciones

A partir del día 1.º de Abril y durante el trimestre, las tasas para toda clase de servicios internacionales telegráficos y telefónicos se percibirán con el equivalente de una peseta treinta y siete céntimos por franco oro.

Futbolistas a Lisboa

Esta noche salieron para Lisboa los jugadores madrileños seleccionados militares, que el domingo jugarán en Lisboa contra el equipo militar de aquella ciudad y el día 5 en Oporto.

Los jugadores seleccionados son: Martínez, Escobal, Quesada, Castilla, Ferrá, Caballero, González, Morillas, Moraleda, Valderrama, Goiburru, Abras, Vicente, Félix Pérez y Del Campo.

Adhiriéndose a una idea

Los españoles residentes en la Argentina se han adherido a la proposición de la colonia española en Méjico, acerca de que se les permita efectuar la instrucción militar en aquel territorio, subviniendo a los gastos que ocasione el envío de oficiales españoles con tal objeto.

Los españoles que residen en Cuba, solicitarán igual beneficio.

Trenes detenidos

Se ha recibido un aviso diciendo que a causa de las nieves se hallan detenidos en la estación de Villamannen, los trenes correo y rápido de Asturias.

Próximo estreno de Arniches

En el Teatro Fontalba han comenzado los ensayos generales de una comedia dramática de costumbres valencianas, titulada «El tío Quico» tiene tres actos y es original de Carlos Arniches y de José Aguilar Cateña.

El estreno se efectuará el viernes.

Una carta de Lerroux

El señor Lerroux ha dirigido una carta a un amigo suyo de Aragón, negando en absoluto la especie de que piense ingresar en el partido liberal.

Considera tal supuesto completamente absurdo.

TRIBUNALES

Señalamiento para mañana en la Audiencia.

Albacete.—Vista de un pleito contencioso-administrativo en que son partes don José Martínez Serna y la Diputación provincial, sobre renovación de un acuerdo de dicha Corporación.

Letrados, señores Martínez Lorenzo y Serra Martínez.

Procurador, señor Ponco.

LOS TEORIZANTES

Hay cabezas cultísimas y superiormente dotadas, cuya voluntad padece una forma especial de pereza tanto más grave cuanto que ni a ellos se le parece ni por tal suele reputarse. He aquí sus síntomas culminantes: talento de exposición; imaginación creadora e inquieta; desvío del laboratorio y antipatía inventible hacia la ciencia concreta y los hechos menudos. Pretenden ver en grande y viven en las nubes. Prefieren el libro a la monografía y las hipótesis brillantes y audaces a las concepciones clásicas, pero sólidas. En presencia de un problema difícil, sienten irresistible tentación, no de interrogar a la Naturaleza, sino de formular una teoría. Como acierten a percibir tenue y artificiosa analogía entre dos fenómenos, o logren encajar el hecho nuevo en el marco de una concepción general verdadera o falsa, danse por satisfechos, y se creen excelsos reformadores. El método ellegítimo en principio, pero abusan de él, cayendo en la inocencia de considerar las cosas bajo un solo aspecto. Para ellos lo esencial es la estética de la concepción. Poco importa que se funden en el aire, con tal de que sea bella e ingeniosa, ponderada y simétrica.

Como es natural, las decepciones persiguen al teorizante. El método científico actual es tan poco propicio a las teorías que aún las que llevan el sello del genio necesitan para imponerse lustras de incansable laboreo experimental. ¡Han caído tantas doctrinas que parecían incombustibles!

En el fondo, el teorizante es un perezozo disfrazado de diligente. Sin percatarse de ello, obedece a la ley del mínimo esfuerzo. Porque es más fácil forjar una teoría que descubrir un fenómeno.

Liebig, buen juez en estas materias, escribía paternalmente al joven Gebhard, químico de grandes allentos, pero harto inclinado a las síntesis ambiciosas: «No hagas hipótesis. Ellas te acarrearán la enemiga de los sabios.

Preocúpate de aportar hechos nuevos. Los hechos son los únicos méritos no regateados por nadie; hablan alto en nuestro favor, pueden ser comprobados por todos los hombres inteligentes, nos crean amigos e imponen la atención y el respeto a los adversarios.

Y Liebig tenía muchísima razón. Las teorías son, en efecto, peligrosísimas para el porvenir de un principiante. Adoctrinar envuelve cierta arrogancia pedante, algo como alarde de superioridad intelectual, que sólo se perdona al sabio ilustrado por larga serie de descubrimientos positivos. Adquiramos primero personalidad seamos obreros útiles; más adelante veremos si nos conviene ser arquitectos.

SANTIAGO RAMÓN Y CAJAL

Madrid Marzo 1925.

¡UNA BOMBA!

Si... Donde ha trasladado la Pañería JOAQUIN INIESTA Marqués de Molins, 17, bajo los niños de la bola, regalan un globito todo comprador.

Preguntado por los periodistas, dijo que no tenía nada decidido aún de torrear en España la próxima temporada.

Después de permanecer varias horas en esta capital marchó a Sevilla en automóvil.

La acción de España en Marruecos.

Madrid 27 (745.)

Noticias oficiales de Marruecos.—Reconocimiento.

Dicen en el parte oficial de esta madrugada, que en la zona occidental, rincón de Mejazulies, los nuestros efectuaron un reconocimiento y razzia hacia Bir Armir, recogiendo al enemigo 14 vacas y haciéndole un muerto.

Resultó herido un harqueño.

El Alto Comisario

El general Primo de Rivera salió a las nueve y media de ayer para el zoco Tenin y Mogaret, revistando la fuerza de la posición.

La Medalla militar

Con gran solemnidad ha tenido lugar la imposición de la Medalla militar al capitán de Artillería señor Gracia Figueras.

Nombramiento de un Kaid

Se ha celebrado el acto de nombrar Kaid a un sargento de la Mehalia por su brillante comportamiento en las últimas operaciones.

A la comida, verificada con tal motivo, asistieron los Jefes y Oficiales de la columna y de la Mehalia.

Al final, el Presidente del Directorio leyó un telegrama dirigido por S. M., siendo ovacionado calurosamente.

A las nueve y media saldrá, en automóvil, el Alto Comisario para Tetuán.

En el Puente internacional impondrá la Cruz del Mérito militar blanca al capitán Panavieiros.

AL CERRAR NUESTRA EDICIÓN, NO HEMOS RECIBIDO LA CONFERENCIA DE ÚLTIMA HORA QUE NUESTRO CORRESPONSAL EN LA CORTE TIENE ORDEN DE TRANSMITIRNOS.

PILAR SALVAT MODISTA

PADRE ROMANO, NÚMERO 8 Se ofrece para coser a domicilio.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel Véndese en Farmacias y Droguerías

Defensor de Albacete

es el diario de mayor circulación de la provincia.

MADRES

¿SABEIS QUE LA SALUD DE MUCHOS MILES DE NIÑOS ES DEBILITADA CONSIDERABLEMENTE, SI NO LLEGA A PERDERSE, POR HABER SIDO CRIADOS CON LECHE QUE EN ALGUNOS CASOS PROVENIA DE VACAS TUBERCULOSAS?

No corráis ese riesgo con vuestros hijos y criados con



El mejor alimento para criar niños, que está garantizado libre de los gérmenes de la tuberculosis Preguntad a los muchos miles de madres que criaron a sus hijos con GLAXO

PIDASE EN FARMACIAS, DROGUERIAS Y ULTRAMARINOS

Representante en Albacete: JUAN MANUEL SERNA, CALLE DEL ALCALDE CONANGLA, 34

Agentes exclusivos: Sebastián Tauler y C.ª (S. A.)—Avenida de Pi y Margall, 12, Madrid